

Presentación

La Revista Jurídica Derecho tiene entre sus principales objetivos difundir y fomentar la investigación científica y promover la discusión académica en la comunidad jurídica, en nuestra revista se publican, con una periodicidad semestral, artículos, comentarios de jurisprudencia y recensiones relativos a estas áreas de investigación, la Revista Jurídica de la Carrera de Derecho de la Universidad Mayor de San Andrés se encuentra indexada en las bases de datos científicas más relevantes, actualmente, es una de las publicaciones jurídicas con mayor impacto a nivel nacional con amplia proyección internacional.

Entre las diversas actividades que lleva a cabo para la difusión y promoción de la investigación, la Revista Jurídica Derecho del Instituto de Investigaciones, Seminarios y Tesis de la Carrera de Derecho, a través de convenios específicos con universidades nacionales e internacionales promueve el intercambio de docentes investigadores y de artículos de investigación.

En este número de la Revista Jurídica Derecho, el lector podrá encontrar artículos actuales e interesantes, “El mestizaje, identidad que construye ciudadanía en el Estado Plurinacional”, “El acoso laboral en la universidad una perspectiva comparada entre Colombia, España, y México”, “la aplicación del derecho de daños como garantía de los derechos de las familias en casos de alienación parental”, “El poder constituyente frente al poder constituido en la reforma y la interpretación constitucional boliviana”, “la implementación de la reforma energética en México”, “Análisis del estatuto autonómico indígena originario de la nación uru chipaya”, “Alternativas legales para evitar el flujo de capitales a paraísos fiscales” y el artículo “Justicia en el ámbito internacional”

Quiero destacar la participación de los docentes investigadores cuyos artículos fueron aprobados para esta edición, asimismo partir de la gestión 2017 se ha iniciado una nueva etapa, con una dirección y comités evaluadores renovados, especialistas de reconocido prestigio en el área jurídica, Todos ellos han logrado que la Revista Jurídica Derecho, sea en la actualidad una publicación con los mejores niveles de calidad entre las publicaciones de nuestra Universidad y un pilar fundamental para nuestra Carrera de Derecho.

Pongo a consideración de ustedes la Revista Jurídica Derecho N° 7 esperando que este ejemplar sea de su provecho profesional y académico.

La Paz, Noviembre de 2017

Dr. José Javier Tapia Gutiérrez

DIRECTOR CARRERA DE DERECHO